

## ABSTRAK

**Gustialin, Eka 2024. Pengaruh Edukasi Tentang ISPA Dengan Menggunakan Media Video Terhadap Perubahan Pengetahuan Ibu balita Tentang Cara Penanggulangan Penyakit ISPA Di Kelurahan Samaan Wilayah Kerja Puskesmas Rampal Celaket Kota Malang. Skripsi. Politeknik Kesehatan Kemenkes Malang Program Studi Sarjana Terapan Promosi Kesehatan. Pembimbing 1: Jupriyono, S.Kp, M.Kes, Pembimbing 2: Drs. Moh Zainol Rachman, S.ST, M.Kes**

Infeksi Saluran Pernafasan Akut merupakan penyakit menular yang menyerang organ saluran pernapasan. ISPA sering menyerang balita dan anak-anak. Tingkat kematian ISPA sangat tinggi pada balita, hal tersebut disebabkan oleh rendahnya pengetahuan ibu balita tentang penanggulangan ISPA. Oleh karena itu, perlu dilakukan upaya untuk meningkatkan pengetahuan ibu balita tentang penyakit ISPA dengan cara edukasi. Penelitian ini dilakukan di posyandu di Kelurahan Samaan karena tingginya prevalensi kasus ISPA sebesar 116,43 %. Edukasi dilakukan dengan menggunakan media video karena dianggap lebih efektif karena menggunakan dua panca indera dalam menyerap informasi. Tujuan dari penelitian ini adalah mengetahui pengaruh edukasi tentang ISPA dengan menggunakan media video terhadap perubahan pengetahuan ibu balita tentang cara penanggulangan penyakit ISPA di Kelurahan Samaan Wilayah Kerja Puskesmas Rampal Celaket Kota Malang. Populasi dalam penelitian ini sebanyak 491. Sampel dalam penelitian ini menggunakan teknik *purposive sampling* dengan jumlah sampel sebanyak 60 responden. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kuantitatif *pre-ekperimental* dengan desain penelitian *One Group Pre-test Post-test*. Data penelitian diukur sebelum dan sesudah perlakuan dengan menggunakan kuisioner. Hasil dari perhitungan uji statistik *Wilcoxon Signed Rank Test* menunjukkan bahwa  $p\text{-value} = 0,000$  atau  $p \leq (0,05)$  maka  $H_0$  ditolak dan  $H_1$  diterima. Maka dari hasil data tersebut dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang bermakna antara edukasi menggunakan media video terhadap perubahan pengetahuan ibu balita tentang cara penanggulangan penyakit ISPA. Hal tersebut dapat dilihat dari pengetahuan yang meningkat sebesar 22,29. Responden diharapkan dapat memanfaatkan media video edukasi Kesehatan tentang cara penanggulangan ISPA sebagai dasar pemahaman untuk meminimalisirkan penyakit ISPA pada balita.

**Kata Kunci: Media video, Penanggulangan ISPA, Pengetahuan**